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В статье рассматриваются вопросы международного правосудия как гарантии прав детей-солдат в ме-
няющемся миропорядке. Отмечается, что участие детей в боевых действиях определяет необходимость 
рассмотрения вопросов, связанных не только с их защитой, но и ответственностью. В большинстве случа-
ев дети становятся жертвами незаконной вербовки и совершают военные преступления под воздействием 
интоксикации и насилия. Насилие в отношении детей в условиях вооруженных конфликтов является не-
приемлемой реальностью. Даже после окончания конфликтов дети будут по-прежнему травмированы тем, 
что они должны были испытать и впоследствии стать свидетелями в международных судах.
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Th e article deals with the issues of international justice as a guarantee of child soldiers’ rights in the changing 
world order. It is noted that children’s participation in hostilities determines the need to consider issues related not 
only to their protection, but also to their responsibility. In most cases, children are victims of illegal recruitment 
and commit war crimes through intoxication and violence. Violence against children in armed confl ict is an 
unacceptable reality. Even after confl icts have ended, children will continue to be traumatized by what they should 
have experienced and subsequently witnessed in international courts.
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